

CABRERIZOS

La Junta confirma que el brote infeccioso de la residencia de mayores se debió a un virus

Todas las analíticas efectuadas en las muestras de los alimentos han dado resultados negativos según el informe de Sanidad

ENE | CABRERIZOS

La Junta de Castilla y León, a través del Servicio Territorial de Sanidad en Salamanca ha confirmado que el brote de toxoinfección detectado el pasado 27 de diciembre en la residencia de Cabrerizos no se debió a ningún alimento, sino que fue un virus el que hizo que una veintena de mayores enfermaran.

La jefa del Servicio Territorial de Sanidad en Salamanca, Manuela Plaza, manifestó: "Los resultados de las muestras de alimentos que se recogieron de las cenas y comidas de los residentes dieron negativo y ahora ya tenemos también los resultados de los análisis de los proto-cultivos que se hicieron a los pacientes que son negativos por lo que un virus pudo ser el causante de la enfermedad".

Un resultado que ha dado sobre todo tranquilidad a los usuarios de la residencia y a sus familiares ya que estos resultados demuestran que "no era una intoxicación alimentaria, posiblemente fue un virus, algo que es frecuente si tenemos en cuenta que se trata de una población con una edad y unas condiciones que les hacen ser más sensibles a todo", asegura Manuela Plaza.

Por su parte, desde la residencia, ante la llegada del informe oficial, apuntaron que les dejan más tranquilos: "Lo hemos puesto en el tablón de anuncios para informar a los usuarios y los familiares y aunque ya ha pasado, no consideramos que la Junta deba informar sin tener los resultados ya que se genera mucha alarma", asegura Javier García, responsable de la residencia.



Imagen de la residencia de mayores de Cabrerizos. | ENE

Un informe muy esperado en la residencia

Desde que el pasado 27 de diciembre la Junta de Castilla y León tomara muestras en los alimentos de la residencia de mayores de Cabrerizos para determinar si la infección procedía de algún alimento en mal estado, en el centro de mayores ha esperado los resultados oficiales con impaciencia, con el fin de informar con los documentos por escrito a todos los residentes y sus familias. La intranquilidad y la alarma generada ha quedado ya superada por la mejoría de los mayores que a los pocos días ya estaban en perfecto estado de salud y también por la llegada ayer del informe oficial descartando la intoxicación alimentaria. Por la intranquilidad de estos días, la dirección del centro ha querido agradecer a sus residentes, familiares y las personas vinculadas con la residencia su confianza y su apoyo.



El ropero de Cabrerizos trabaja desde hace dos décadas. | ENE

Un centenar de familias necesitadas recurre cada mes a la ayuda del ropero

ENE | CABRERIZOS

Las voluntarias que gestionan desde hace dos décadas el ropero de Cabrerizos atienden cada mes a más de un centenar de familias que recurren a ellas para solventar sus necesidades para renovar el armario. "La demanda de usuarios sigue creciendo y cada vez viene más gente que necesita nuestro apoyo, pero también hemos notado que cada vez tenemos más donaciones solidarias, algo que es de agradecer", señalan las responsables del ropero.

En estos momentos los artículos más solicitados son tanto jerséis como zapatos y pantalones de caballero, porque son elementos que no suelen entrar en las donaciones que reciben. Otro tanto ocurre con la ropa de casa como son toallas, cortinas, sábanas, fundas nórdicas, mantas, etc. Según algunas de las usuarias del servicio "recibir la ropa nos ayuda mucho, sobre todo cuando se trata de la de los niños que en muy cara y enseguida se les queda pequeña".

La biblioteca Berta Pallares convoca un concurso de cuentos por su aniversario

La biblioteca Berta Pallares celebrará su IX aniversario el próximo mes de febrero y para esta conmemoración ha convocado la tercera edición del concurso infantil de cuentos en el que podrán participar los jóvenes escritores en tres categorías, según sus edades. Así se ha establecido una primera opción para los participantes menores de ocho años, otra para los que tengan entre nueve y doce y la última para los mayores de trece. Los niños ya pueden entregar sus cuentos en la biblioteca que tendrá abierto el plazo de recepción de originales hasta el 6 de febrero. Se han establecido premios por valor de 250 euros y los ganadores se darán a conocer y se leerán públicamente a lo largo de las celebraciones que se desarrollen el mes entrante con motivo del aniversario de la biblioteca Berta Pallares. | ENE

SANTA MARTA



Mesa de prevención de drogodependencias

La mesa de prevención de drogodependencias en la que se integran las concejalías de Familia y Salud estrenó su programa de reuniones de este año con una cita en el edificio sociocultural con representantes de los centros educativos y ampas. | ENE

CARBAJOSA



Taller infantil de informática

Los niños de Carbajosa han iniciado la programación de actividades infantiles con un taller de informática que se ofrece a través de la iniciativa 'Ciudad de los Niños' con conocimientos básicos de los programas más habituales. | ENE